

SOIN VISAGE

EXPRESS COUP D'ÉCLAT

Ce soin comprend un nettoyage, un gommage et un masque.

Includes : cleansing, exfoliation and a mask.

30min 30 €

SOIN COLLAGÈNE BOOST

Ce soin est composé d'un nettoyage de peau, un gommage, un masque ainsi qu'un massage drainant anti-âge.

This facial treatment includes skin cleansing, exfoliation, a mask and anti-ageing massage.

45min. 50€

FACIALIST KOBIDO

Lifting naturel du visage sur mesure, composé de manœuvres ciblées de stretching et détox faciale, points d'acupressions et pierres de beauté.

Customised natural face- lifting treatment using targeted stretching and facial detox, acupressure points and beauty stones.

60min 80 €

FORFAITS

ZESTE DE DOUCEUR

Rituel qui propose une séance de hammam (15min) suivi d'un gommage (25min) pour éliminer les impuretés et libérer la légèreté avant le modelage relaxant à l'huile somptueuse d'agrumes (30min).

Includes : 15 minutes in the hammam, 25 minutes of exfoliation and 30 minutes of citrus oil massage.

1h10 75 €

ZEN

Session jacuzzi du 20min suivie d'un gommage du corps (30min).

Includes : 20 minutes in the jacuzzi; the 30 minutes of exfoliation.

50min 55 €

ÉPILATIONS

Lèvre ou menton / Upper Lip or Chin	8 €	Cuisses / Thighs	25 €
Sourcils / Eyebrows	15 €	Bras / Arms	13 €
Visage / Face	13 €	Demi-Bras / Half-Arms	10 €
Aisselles / Underarms	18 €	Torse ou Dos / Torso or Back	18 €
1/2 Jambes / 1/2 Legs	20 €	Maillot Brésilien / Brazilian Bikini Wax	25 €
Jambes / Legs	29 €	Maillot Classique / Classic Bikini wax	18 €

MODELAGES

TÊTE DANS LES NUAGES

Manœuvres profondes et enveloppante sur le visage, le cuir chevelu et la nuque afin d'apaiser le mental et repartir l'esprit léger.

Deep, envelopping manoeuvres on the face, the scalp and the nape of the neck to calm the mind and leave with a lighter spirit.

15min 25 €

DOS ET NUQUE

Composé de grands mouvements lents et enveloppants, ce modelage dénoue les tensions du dos.

Using large, slow, enveloping movements, this massage relieves tension in the back.

20min 35€

DEEP TISSUE

Massage lent et profond, avec des étirements . Conseillé pour les personnes sportives

A slow, deep massage with stretching techniques recommended for athletes.

60min 80 €

CALIFORNIEN

Un massage doux, apaisant et enveloppant composé de mouvements longs, fluides et nourrissants.

A gentle, soothing, enveloping massage using long, fluid, nourishing strokes.

60min 80 €

ABHYANGA

Originaire du nord de l'Inde, ce massage est réputé pour ses vertus relaxantes et énergisantes.

Originating from northern India, this massage is renowned for its relaxing and energising properties.

60min 80 €

BALINAIS

A la fois doux et profond ce massage associe différents mouvements de pétrissage, stimulation de points de points de pression, frictions et étirements doux.

Both gentle and deep, this massage combines various kneading movements, stimulation of pressure points, friction and gentle stretching.

60min 80 €

MANUCURIE

Limage des ongles / Nail filing	6 €
Pose de vernis / Nail polish only	8 €
Beauté des mains ou pieds / Manicure or Pedicure	16 €
Manucure ou Pedicure complet / Full hand or feet treatment	21 €

GOMMAGE

Gommage dos ou jambes / Back or leg exfoliation	15 €
Gommage corps entier / Full body exfoliation	30 €